



4歳児:ぱんだ組 4月

友達といっしょにあそぼう!

～ぱんだ組になれてうれしいな♪～



ぱんだ組になり、ひとつ、お兄さん、お姉さんになり、うれしそうな子ども達です。年下のお友達のことを気にかけて、わからないことを教えてあげたり、年中児なりの頼もしい姿が見られています。

クラスの中では電車ごっこが盛り上がり、「線路や駅も必要だね!」と自分達でイメージを広げ、必要な物を作って楽しんでいます。

身体を動かしていっぱいあそぼう



わたる



はしる



のぼる!



つかお!

遊びの中でいろいろな動きに挑戦!!



バランスをとる



とぶ



こく



ねころぶ

☆イメージを広げて作ってあそぼう☆

描いて、切って、貼って...

～電車ごっこ～



トンネルを付け足そう!



人も切って貼ろう!



電車は牛乳パックで作ってみよう!



窓は折り紙を切って貼ろう!



駅も必要だね!

これからどんどん自分達だけの素敵な町ができるかな?

幼児は様々な遊びを中心に、散歩や手伝いなど生活の中で、毎日合計60分以上、楽しく体を動かすことが大切です!近年は、スイミングや体操、野球などの習い事は盛んですが、子どもたち自身が自発的に運動をする機会が減ってきています。園ではそういったことも踏まえ、遊びや生活の中で自発的に楽しく体を動かせるよう工夫しています。子ども達は色々なことに挑戦し、楽しく体を動かしています。

挑戦意欲



危険回避力

体力向上

認知的能力の発達

